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Abstract (en)
[origin: ES8105903A1] Apparatus is disclosed for arresting the motion of a motor driven panel wherein an electrical conductor along an exposed
edge of the panel is connected to an electrical sensing circuit. The presence of an object in contact with the electrical conductor is sensed by the
sensing circuit, which then operates a switching device. The switching device disconnects drive power to the motor, preventing motion of the panel
for as long as the object is in contact with the electrical conductor.

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif électrique d'arrét du mécanisme d'entrainement d'un vantail commandé par un contacteur inverseur 23 a l'aide
d'un détecteur 7 formé d'un conducteur placé sur le bord 6 du vantail 4 et inséré a la sortie d'un oscillateur 16 pour former un étage oscillant de
haute sensiblilité placé en téte d'un circuit d'asservissement 15 comprenant en outre un étage de détection 17 et un étage de commande 18 qui
provoquent I'ouverture d'un contact K pour couper la commande du moteur au moins lors de la fermeture du vantail, et enfin, un circuit auxiliaire
A qui neutralise temporairement la détection au moment ou il est mis sous tension. Ce dispositif évite qu'une action prématurée du détecteur
n'empéche la fermeture compléte du vantail. Il trouve particulierement son utilisation sur les mécanismes de fermeture des vitrages de véhicules
automobiles.
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